

IT-Wochenende 2010 in Hildesheim

Das IT-Wochenende, liebevoll auch Hackerwochenende genannt, fand 2010 in der KHG in Hildesheim statt. Das Wochenende stand wie üblich im Zeichen der Verbesserung der Homepage und damit der zentralen IT-Infrastruktur, die unseren Verein zusammenhält.

Obwohl einige Teilnehmer der irrigen Annahme waren, dass Schlafphasen im Programm vorgesehen waren, sind die Erfolge nicht von der Hand zu weisen. Die Umstellung vom alten Verwaltungssystem auf das neue JVT (Jungforscher-Verwaltungs-Tool) wurde vorangetrieben, das Update der Homepage auf eine neue Typo-Version wurde gemacht und eine Reihe von ausstehenden Fehlern behoben. Nicht zuletzt wurde auch inhaltlich einiges auf den neusten Stand gebracht.

Das Rahmenprogramm bestand aus einer Nachtwanderung mit Lasershow vom Vorstand, einem Schwimmbadbesuch und exzessiven Pizza- und Süßkramorgien. Außerdem gab es aus gegebenem Anlass noch für Interessierte die Möglichkeit sich an der Optimierung der Netzwerkinfrastruktur des KHG zu beteiligen. Wie sich rasch zeigte, blieben bei der eingesetzten Routerkaskade nämlich einige Ressourcen ungenutzt, die man jedoch nach einigen schnellen Handgriffen freisetzen konnte.

Natürlich wird die Arbeit an der Homepage nicht an einem Wochenende geschehen und so haben die Teilnehmer auch dieses Jahr wieder einiges an Wissen und ein wenig an Arbeit mit nach Hause genommen. So dient das IT-Wochenende immer dazu, Neulinge einzuarbeiten. In diesem Sinne ist jeder, ob er nun etwas programmieren kann oder nur am Inhalt der Homepage arbeiten möchte, herzlichst zum nächsten IT-Wochenende eingeladen.